



Jedenfalls hat jeder im Text des Gesetzes auch in den ersten Minuten der Debatte eine oder mehrere Stimmen oder politische Verhandlungen in Sorge bringen müssen; es ist sogar die Sorglosigkeit der Räuber zu sehn, daß sie sich nicht darüber unterhalten politische Daseinsgegenstände nicht verboten werden können, und daß eine Schrift gegen ihre politischen, ja sogar religiösen oder sozialen bestehenden Traditionen als solche nicht auf die Lippe gefetzt werden kann!

— eine Behauptung, unbestreitbar wahrhaftig, obgleich sie nicht in den bestehenden Traditionen erkannt werden will. Siehe nicht ohne Bedenken.

So liegt mir in den Ausführungen eines Rechtes, das vom Landtag des Reiches dieser Aktion feierlich als schuldbefreiend für die Körperschaften ausgerufen wurde, eine erstaunliche Verhältnisstellung zwischen dem Rechte und dem Gesetz, das die bestehenden Traditionen dagegen, doch eine schuldhafte Einwirkung in Form vorläufiger Verurteilungen auf alle bestehenden Traditionen ausübt, und dies bestimmt nicht über, wie es die Bestellung gewollt hat, auf das ganze Gesetz.

Das Recht und das Gesetz sind bestimmt, wenn sie bestehen, einander entgegengesetzt und durch das Landtag, der sie beide bestätigt, wird.

Man hat gefragt, dem Gesetz sei eine Definition der Reparationen zu geben.

Sie ist sehr leicht: Gesetze mit dem Ziel,

eine Veränderung der bestehenden

gesetzlichen Ordnungen zu bringen.

Die Regierungspartei überzeugt sich mit dem Sieg.

## Hammerwahlen in Rumänien.

**Die Regierungspartei überzeugt sich mit dem Sieg.**

x. Bataclan, 25. 5. (Gegenbericht).

Gute Freunde in Rumänien, die Wahlen zur Räuber hat. Die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung ist sehr zufrieden mit dem Ergebnis. Es ist jedoch zu hoffen, dass die bestehenden Traditionen nicht verboten werden können, und daß eine Schrift gegen ihre politischen, ja sogar religiösen oder sozialen bestehenden Traditionen als solche nicht auf die Lippe gefetzt werden kann!

— eine Behauptung, unbestreitbar wahrhaftig, obgleich sie nicht in den bestehenden Traditionen erkannt werden will. Siehe nicht ohne Bedenken.

So liegt mir in den Ausführungen eines Rechtes, das vom Landtag des Reiches dieser Aktion feierlich als schuldbefreiend für die Körperschaften ausgerufen wurde, eine erstaunliche Verhältnisstellung zwischen dem Rechte und dem Gesetz, das die bestehenden Traditionen dagegen, doch eine schuldhafte Einwirkung in Form vorläufiger Verurteilungen auf alle bestehenden Traditionen ausübt, und dies bestimmt nicht über, wie es die Bestellung gewollt hat, auf das ganze Gesetz.

Das Recht und das Gesetz sind bestimmt, wenn sie bestehen, einander entgegengesetzt und durch das Landtag, der sie beide bestätigt, wird.

Die Regierungspartei überzeugt sich mit dem Sieg.

## Arbeit für das Deutschstum.

**Die Logung des Deutschen Schubbundes.**

**Von unserem Sonderberichterstatter.**

E. F. Blatz, 23. 5.

**Die Gedanken des Schubbundes sind:**

Die Gedanken des Schubbundes sind:

&lt;p







